

Siguen abiertos los accesos humanitarios en la ciudad siria de Aleppo



Damasco, 25 oct (RHC) Las vías humanitarias para salir de la ciudad siria de Aleppo siguen abiertas y no se han producido ataques aéreos en siete días.

El ministerio ruso de Defensa informó que los seis accesos benefactores para abandonar la parte oriental de la urbe siguen operando a todas horas.

El portavoz de ese ministerio, Igor Konashenkov, dijo que los aviones de combate sirios y rusos NO se acercan a la ciudad NI realizan ataques.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/109824-siguen-abiertos-los-accesos-humanitarios-en-la-ciudad-siria-de-alepo>



Radio Habana Cuba